



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك. (عامّة)
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

Date: 12/09/2024
Ref: KRC/197/24

التاريخ: 12 سبتمبر 2024
الإشارة: KRC/197/24

To: Bursa Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،

Subject: Disclosure of a meeting result of the Board of Directors of Kuwait Resorts Company (K.P.S.C)

الموضوع: الإفصاح عن نتيجة إجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للمنتزهات (ش.م.ك.ع)

In Reference to the above subject, and pursuant to the provisions of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and its Executive bylaws.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية.

Kindly be informed that the meeting no. 5/2024 of the Board of Directors of Kuwait Resorts Company (K.P.S.C.) was held on Wednesday, 11/9/2024 at 1:00pm whereas the Board approved to purchase shares of a listed real estate company in a private deal. The purchase process will be disclosed as soon as it is completed.

يرجى العلم بأنه قد تم عقد إجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للمنتزهات (ش.م.ك.ع) رقم 2024/5 بتاريخ الأربعاء الموافق 2024/9/11 في تمام الساعة 1:00 ظهراً حيث تمت موافقة المجلس على شراء أسهم شركة عقارية مدرجة في صفقة خاصة كما سيتم عن الإفصاح عن عملية الشراء فور اتمامها.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

إبراهيم محمد الغانم
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع.
KUWAIT RESORTS COMPANY K.S.C.P.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Disclosure of Material information Form

Date	Name of the listed Company	إسم الشركة المدرجة	التاريخ
12/9/2024	Kuwait Resorts Company	الشركة الكويتية للمنتزهات	12/9/2024

Material Information	المعلومات الجوهرية
Kindly be informed that the meeting no. 5/2024 of the Board of Directors of Kuwait Resorts Company (K.P.S.C.) was held on Wednesday, 11/9/2024 at 1:00pm whereas the Board approved to purchase shares of a listed real estate company in a private deal. The purchase process will be disclosed as soon as it is completed.	يرجى العلم بأنه قد تم عقد إجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للمنتزهات (ش.م.ك.ع.) رقم 5/2024 بتاريخ الأربعاء الموافق 11/9/2024 في تمام الساعة 1:00 ظهراً حيث تمت موافقة المجلس على شراء أسهم شركة عقارية مدرجة في صفقة خاصة كما سيتم عن الافصاح عن عملية الشراء فور اتمامها.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
There is no financial impact at the present time	لا يوجد أثر مالي في الوقت الحالي

السيد / إبراهيم محمد الغانم -نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي Ibrahim Mohamed Al-Ghanim -Vice Chairman and CEO


الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع.
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

